



A partir de las 13:00 horas de mañana y hasta el domingo 10 de diciembre

Transportes abre provisionalmente al tráfico la calzada derecha de la autovía A-44 afectada por obras en Jabalquinto, en Jaén

- Con el fin de facilitar el tráfico durante el puente de la Constitución y de la Inmaculada.
- Se encuentra en ejecución una obra que había requerido el cierre de dicha calzada de la autovía A-44 entre los km 15,100 y 16,880.
- El lunes 11 de diciembre se volverá a cerrar dicho tramo de calzada derecha y se habilitará de nuevo el transfer, hasta la conclusión de las obras.

Madrid, 4 de diciembre de 2023 (Transportes).

El Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible está ejecutando la obra de emergencia de reparación de las deformaciones y las fisuras de la Autovía A-44, entre los km 15,300 y 15,800, en el término municipal de Jabalquinto, en la provincia de Jaén.

Esta actuación ha motivado, desde el pasado mes de octubre, el cierre de la calzada derecha (sentido Granada) de la Autovía A-44 entre los km 15,100 y 16,880, habilitándose un transfer y desviando todo el tráfico de ambos sentidos por la calzada izquierda.

Ahora, debido a la operación especial de tráfico motivada por el puente de las festividades de la Constitución y de la Inmaculada, y para minimizar las afectaciones al tráfico, se va a abrir provisionalmente el tramo afectado de calzada derecha, con señalización de obra y limitación de velocidad a 60 km/h, desde mañana martes 5 de diciembre a las 13:00 horas, hasta el 10 de diciembre.

El lunes 11 de diciembre se volverá a cerrar dicho tramo de calzada derecha y se habilitará de nuevo el transfer, hasta la conclusión de las obras.